



Vorbericht

an den

Christlich-gesinnten Leser.

Dies Catechismi Nothwendigkeit und Nutzbarkeit hat so wohl am allerdeutlichsten der Hoherleuchtete Verfasser der Epistel an die Hebräer ausgedruckt/ wenn er solche cap. V. v. 1. der Milch vergleicht: Denn wie kein Zweifel ist/ er meyne durch diese Milch die prima rudimenta Christianismi und die einfältige Catechismus-Lehre, wie sie aus den reinen Strömlein des seeligmachenden Wortes Gottes herfließt, alldieweil er selbige der starcken Speise entgegen setzt/ und sagt: diese Milch gehöre den jungen Kindern zu, die unerfahren sind in dem Wort der Gerechtigkeit/ das ist: Denen die von dem Verlust und Wiederbringung der Gerechtigkeit, die für Gott gilt, und in der Erkänntnis Christi aus dem Christlichen Glauben besteht/ entweder gar nichts/ oder nicht genug wissen/ so ist es freylich an dem, daß die Catechismus-Milch nöthig/ weilen die Menschen das Leben/ das aus Gott ist, und ihnen in der heiligen Tauffe mitgetheilet worden, ohn dieser Milch nicht be-